

NEU: NACHBARSCHAFTSHILFE KREIS 1 & 8

Nach über dreijährigem Provisorium – und anstelle einer physischen Generalversammlung mit «coronabedingter» brieflicher Abstimmung – haben sich die Altstadt und Riesbach neu zur «Nachbarschaftshilfe Kreis 1 & 8» zusammengeschlossen.

Gleichzeitig sind zwei Vertreterinnen aus Riesbach, Ruth Keller und Elke Vogelsanger, in den Vorstand gewählt worden.

Ab 2021 hat die Nachbarschaftshilfe zwei Anlaufstellen: im Kulturhaus Helferei und neu auch im GZ Riesbach.

Einen herzlichen Dank allen Freiwilligen für ihre grossartige nachbarschaftliche Hilfe durchs Jahr, auch denjenigen, die sich während des Lockdowns spontan engagiert haben.

Nachbarschaftshilfe Kreis 1 & 8, Margrit Tappolet